
第１回学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  大垣桜高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和５年 ６月８日（木） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  大垣桜高等学校 校長室 

 

４ 会議の構成 学校運営協議会委員 

会  長  中川  智臣    大垣市墨俣地域事務所 所長 

副 会 長  堀 あゆ美     岐阜県社会福祉協議会 生活支援部 主査 

会  員  髙木  久      墨俣一夜城（歴史資料館）館長 

西川    守    もえぎの里 柳津老人デイサービス 施設長 

馬渕  琴美       墨俣児童館 館長 

大郷  元宏       育友会長 

                                                                    

               学 校 側    安田ゆかり     校長 

篠田 和宏    事務長 

奈波 宏和     教頭  

郷  絵美    教務主任 

芝山 玲子    生徒指導部長 

西村佐英子    進路指導部長 

髙橋 路子    家庭・福祉部長 

                                                    

５ 会議の概要  

（１） 学校長挨拶 

     ・学校運営の基本方針 

（２） 授業参観・施設見学 

（３） 学校側説明 

・学校組織編制、年間行事計画 

・各分掌説明（教務部、生徒指導部、進路指導部、家庭・福祉部） 

・令和４年度 生徒の活躍 

（４） 意見交流 

意見１  授業参観できてよかった。コロナが明け、明るく楽しそうな授業風景があり、 

昨年までとの違いを感じる。 

     意見２  ＴＴによるサポート授業は、意見の取りこぼしもなく、たいへん良い。 

    意見３  教師との対話、友達同士での対話を取り入れた授業は、考え方の選択肢等を広 

げ、たいへん良いと感じた。子供たちの意識として、将来や人生のため、今、学 

んでいることを否定してほしくはない。 



     意見４  のびのびとニコニコして生活している。保護者として安心できる。 

    意見５  ４月からの２か月で、９件の交通事故は多い。すぐメール等で、保護者に対し 

ても注意喚起してほしい。 

意見６  体力をつけてほしい。元気に頑張れることの大切さは、健康や事故防止につな 

がる。 

    意見７  近隣の高校では、文化祭や体育祭が無くなっていくと聞く。コロナで無くした 

ものをついでに無くすという立場には立たないでほしい。 

         →５年度は、昨年同様、体育祭に替わり、科別レクリエーション（ドッジボー 

          ル大会）を実施。文化祭はもうしばらく様子を見るため、生徒のみによる文 

化的行事とし、バザーはなく、発表の工夫に力を入れた校内行事とする。 

 

 

６ 会議のまとめ 

  第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校運営基本方針について承認が得ら

れた。 

感染症対策の見直しに伴い、新たな学校生活が始まった。生活圏においてもいろいろなことが

変化する中、８０周年に向かって新たな視点で大垣桜高校を考えていこうという意見交換会とな

った。 

中学生の頃から、「家庭」の学習をしたい、「福祉」で頑張りたい、と思えるようなわかりや

すい学校の魅力発信、地域との連携強化について取組を強化し、今後も、協働して目標達成に向

けて行動できる地域の担い手となる生徒を育てるべく魅力ある学校づくりを推進していきたい。 

 


